

# 会報 平成おやじの会

ソフトテニス部と交流戦



## 秋晴れの下 爽やかに汗を流す



### 【参加者のコメント】

☆ソフトテニス部 部長 木下 芽愛 さん

おやじの会の方々へ

この度は、おやじの会・ソフトテニス部との交流会に参加していただき、ありがとうございました。なかなかこのような機会がないので、おやじの方々との試合ができて嬉しかったし、とても楽しかったです。おやじの方々には皆さん強く良い勝負になったのではないかなと思いました。また、負けても勝っても仲間同士で笑いあっているおやじの方々の姿を見て、自分では意識していないのかもしれない、良い雰囲気作りをされているなど感心しました。私たちがそんな皆さんの姿を見習って部員全員で大会に向けて良い雰囲気を作っていると思います。誰もけがをせずに交流戦を終えられて、とても良い試合だったと思います。私たちがいつも暖かく見守ってくださりありがとうございます。これからもどうぞ宜しくお願いします。

★おやじ 菅原 友彦さん

<撮影：伊藤>

快晴の中行われたテニス部との交流戦は意外にも(?)オヤジ達の頑張りで勝利した回数が多かった気がします。1セット先取でオヤジ達はトリプルフォルトまでOKというハンはありましたが楽しい時間を過ごす事が出来ました。ありがとうございました。

1、2年生のみなさん、3年生達があと一歩届かなかった全市大会を目指して頑張ってください。応援しています。(足がもつれて転んだオヤジより)



◎編集後記 絶好のテニス日和でした。塚本会長デザインの20周年記念Tシャツ気づきました?とてもカッコよいですよ。皆が揃うと更に! 追加発注可能とのことですのでご希望の方は会長までどうぞ。1着2,000円です。(伊藤)